ECONOMIST & JURIST



Redacción



Rafael Fontana nuevo presidente del consejo de administración de Cuatrecasas, Gonçalves Pereira

Fontana asume la presidencia del despacho y mantiene los poderes ejecutivos que ya ostentaba como Consejero Delegado desde hace dos años

Durante el Consejo de Administración celebrado el pasado 23 de julio, Rafael Fontana asumió la presidencia ejecutiva de la firma ibérica tras darle el relevo Emilio Cuatrecasas.

Esta decisión se enmarca en el proceso de sucesión e institucionalización de la Firma que se inició en julio de 2012. En ese momento, Emilio Cuatrecasas delegó en Rafael Fontana todas las facultades ejecutivas y se designó un nuevo Consejo de Administración.

Los Socios, Consejeros, el Equipo de Dirección y el resto de colaboradores de la firma han recibido hoy la noticia por parte de la dirección del despacho.

"Me siento muy orgulloso de lo que hemos conseguido a lo largo de todos estos años y muy afortunado por haber podido contribuir en cada detalle del desarrollo del despacho", ha argumentado Emilio Cuatrecasas.

Por su parte, Rafael Fontana ha destacado que "la figura d

...

